



Das Fagott ist ein tiefes Holzblasinstrument mit doppeltem Rohrblatt. Es hat einen langen, gefalteten Holzkorpus mit Klappen für verschiedene Töne. Das Instrument erzeugt einen einzigartigen, tiefen Klang und wird oft in Orchestern eingesetzt, um Basslinien oder besondere Melodien zu spielen.

Mietinstrumente: Ab CHF 60.- pro Monat im Fachgeschäft  
Instrumentenkauf: Schülerinstrumente ab CHF 400.-

### **Instrument kaufen oder mieten?**

Passende Einstiegsinstrumente für junge Schülerinnen und Schüler müssen oft aufgrund von Wachstum und Fertigkeiten ausgetauscht werden. Daher empfiehlt sich am Anfang eine Miete, besonders bei teuren Instrumenten oder wenn die Wahl des Instrumentes noch nicht ganz klar ist. Musikgeschäfte bieten oft attraktive Mietverträge mit Austauschoption und fast immer mit Anrechnung von Mietkosten beim Kauf.

### **Gemeinsam musizieren?**

Die Musikschule Schlieren bietet verschiedene Optionen für gemeinsames Musizieren, darunter regelmässige Ensemble-, Band- und Orchesterproben sowie Projekte, die eine starke Motivation bieten können. Zusätzlich gibt es auch Einstiegsmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche in umliegenden Musikvereinen.

### **Unterricht für Erwachsene?**

Auch Erwachsene sind an der Musikschule Schlieren herzlich willkommen. Bitte beachten Sie die entsprechenden nicht subventionierten Tarife.

Unsere Preise finden Sie unter: <https://musikschule-schlieren.ch/angebot/preise/>

### **Wie kann ich mich oder mein Kind anmelden?**

Ganz bequem online unter <https://musikschule-schlieren.ch/anmelden> oder via folgendem QR-Code:

### **Finanzierungshilfe benötigt?**

Prüfen Sie unsere Finanzierungshilfen online:

<https://musikschule-schlieren.ch/angebot/finanzierungshilfe/>

### **Noch offene Fragen?**

Gerne beantworten wir Ihre Fragen telefonisch oder per E-Mail:

Montag 13 - 17 Uhr und Mittwoch 9 - 12 | 13 - 17 Uhr

044 760 44 42

info@musikschule-schlieren.ch



### **Anmeldefrist:**

31. Mai für das 1. Semester des folgenden Schuljahres (Unterrichtsstart nach den Sommerferien)

15. Januar für das 2. Semester des Schuljahres (Unterrichtsstart Anfang Februar)